

## 平成27年度「クラスマッチ」実施後アンケート(生徒用)集計結果

平成28年1月13日

平成27年11月15日(日曜日)・16日(月曜日)の4限目～7限目に実施したクラスマッチについて、後日アンケートをとった結果をまとめましたので報告いたします。ただし、( )は回答人数です。

種目:ドッジボール(ソフトバレーボールを使用)・百人一首かるた

### アンケート結果

(1)参加したのはどちらですか？

ドッジボール(93名)、百人一首かるた(21名)、見学(3名)

(2)楽しかったですか？

ドッジボール

楽しかった(76名)、楽しくなかった(2名)、どちらともいえない(23名)無回答(2名)

百人一首かるた

楽しかった(10名)、楽しくなかった(1名)、どちらともいえない(3名)

(3)またしたいですか？

ドッジボール

したい(63名)、したくない(8名)、どちらともいえない(30名)無回答(2名)

百人一首かるた

したい(7名)、したくない(1名)、どちらともいえない(6名)

(4)クラスマッチでしてみたい種目

第1位 バスケットボール(14名)

第2位 ソフトバレーボール(12名)

第3位 バドミントン(10名)

第4位 サッカー(6名)

第5位 野球(4名)

第6位 テニス・リレー・マラソン(各2名)。

1名のみは、セパタクロウ、サバイバルゲーム、ボーリング、カラオケ、剣道、縄跳び、ダーツ、パズチャレの回答があった。

(5)ご意見・ご感想

ご意見

- ・ドッジボールは、男女で分けて欲しかった。
- ・チームを仲の良い友人で組みたい。

・チーム分けトーナメント試合準備に時間がかかっていたとおもいました。チームの人数が何故か他より3人程度多くて試合に参加できないときもあったので少しヒマでした。ドッジボールそのものは、とても楽しかった。

・チームの構成が偏りすぎ。

ご感想

- ・楽しかった。(最多8名)
- ・球技がへたなので、うまくなりたい。
- ・久しぶりに身体を動かしたので、とても楽しかった。
- ・鼻血出て痛かった。
- ・顔面が痛い。
- ・首が筋肉痛です。
- ・ケガがなく終わって良かった。
- ・見学でしたが、見ているだけでも楽しかった。
- ・応援が盛り上がり楽しかった。
- ・シューズを忘れて参加できなかったのも、忘れ物をしないようにしようと思った。
- ・ボールを取れはしなかったけど楽しめた。今度はもっと上手くやりたい。
- ・生徒会の皆様、大変お疲れ様でした。
- ・個人的にドッジボールは苦手です。